

Pressemitteilung

ALDI SÜD mit Partnern auf der EXPO REAL

Mülheim a. d. Ruhr (29.09.2022) Auf der diesjährigen EXPO REAL in München, der größten Fachmesse für Immobilien in Europa, präsentiert sich ALDI SÜD als Mitaussteller an Ständen von Partnern wie Städten und Kommunen, Investoren, Projektentwicklern, Asset-Managern, Maklern und Architekten. Damit unterstreicht der Discounter sein großes Interesse an einer nachhaltigen städtebaulichen Entwicklung und einer perfekten Infrastruktur.

Um die Zusammenarbeit mit den Partnern noch weiter zu stärken und diese eng zu betreuen, hat ALDI SÜD eigene Immobilien-Büros für Köln, Frankfurt am Main, Stuttgart und München eröffnet. Zusätzlich erleichtert eine neu geschaffene Anlaufstelle für Kooperationen im gesamten Verbreitungsgebiet die Entwicklung neuer Partnerschaften sowie die Pflege und Betreuung bestehender.

Nutzen für Partner, Nachbarschaft und lokale Infrastruktur

Diese Entwicklungen drücken sich im diesjährigen Messeauftritt aus. "Die Nähe zu unseren Regionen und eine einfache Erreichbarkeit für unsere Partner ist für uns von zentraler Bedeutung - im Alltagsgeschäft genauso wie auf der EXPO REAL", betont Jan Riemann, Director Property Cooperation bei ALDI SÜD. "Bündeln wir unsere Kompetenz mit der unserer Partner, gelingt es uns immer, eine Win-Win-Situation für alle Beteiligten zu generieren - für die Menschen, die in direkter Umgebung durch ALDI SÜD versorgt werden, bis hin zu unseren Partnern."

Innenstädte und urbanes Umfeld im Fokus

Dass sich die Nähe zu den Partnern bereits bewährt, belegen neue und anstehende Bauprojekte – zum Beispiel die Entwicklung der "Zooterrassen" in Düsseldorf. Ohne zusätzliche Flächenversieglung soll dort aus einer ALDI SÜD Filiale ein Komplex mit öffentlichen Plätzen, eine Quartiersgarage sowie Flächen für Büros, Wohnungen und Gastronomie entstehen. So umfangreiche Projektentwicklungen sind kein Einzelfall. Auch in Köln und Frankfurt am Main bestehen Pläne zur Überbauung bestehender Filialen mit Wohnungen und anderen Nutzungen. In Waldbronn bei Karlsruhe, in Freiburg und Sindelfingen werden sie bereits realisiert.

Diese und weitere Projekte mit Partnern aus Köln, Stuttgart, Frankfurt am Main, München, Rheinland-Pfalz und der Metropole Ruhr präsentiert ALDI SÜD auf der EXPO REAL in München. "Wir wollen hier unser bestehendes Netzwerk pflegen und neue, potenzielle Partner finden", sagt Jan Riemann. "Wir freuen uns auf den persönlichen Austausch!"



Bildunterschrift: So sehen die Pläne für die "Zooterrassen" aus, die ALDI SÜD an einem seit 1985 bestehenden Standort im Düsseldorfer Zooviertel entwickeln möchte.

Copyright: RKW Architektur/Ponnie Images

Pressekontakt:

Unternehmensgruppe ALDI SÜD: Lanna Riese, presse@aldi-sued.de

Pressematerial: aldi-sued.de/presse